



Erfolgreicher zweiter Auftritt der Geräteriege

Eine Woche nach der Frühlingsmeisterschaft stand für die Turner/-innen der Geräteriege TV Reichenburg bereits der nächste Wettkampf vor der Tür. Am Samstag, 23.4.16, fand der erste Teil des Märchler-Derby in Tuggen statt: das Geräteturnen. Das Leiterteam ist erfreut zu verkünden, dass alle Turner/-innen ihre Leistungen von der Frühlingsmeisterschaft steigern konnten. Wir sind sehr zufrieden, weiter so!

Ausserordentlich freuen uns die vier erturnten Podestplätze. Beginnend bei den Jüngsten sicherte sich Noé Balga in der 1.Kategorie den dritten Rang und konnte sich somit um zwei Plätze im Vergleich zur Frühlingsmeisterschaft steigern. Auch John Secklemann erturne sich dank guten Noten (wie beispielsweise 9.35 am Sprung und 9.25 am Reck) den dritten Rang in der Kategorie 3. Einen weiteren dritten Rang erreichte Jonas Rast in der Kategorie 5 und rundete so das Resultat unserer Turner gelingend ab. Bei den Turnerinnen setzte Samira Jud ihren Siegeszug fort und gewann ein weiteres Mal in der Kategorie 5 mit sensationellen Noten wie 9.85 am Boden und 9.5 am Reck.

Nebst den Podestplätzen gab es aber auch weitere erfreuliche Platzierungen. Pascal Landolt belegte den 5.Rang in der Kategorie 1, gefolgt von seinem Turnkameraden Levin Kistler auf dem 10. Rang. Bei den Turnerinnen des K1 sicherte sich Elena Romer den guten 10. Rang. In der 2.Kategorie belegten Luca Landolt und Tobias Kaufmann die Ränge 6 und 7. Abschliessend verpasste Joel Romer in der Kategorie 3 leider das Podest und belegte trotzdem den guten 5. Rang.

Das gesamte Leiterteam gratuliert allen Turner/-innen zu ihren Leistungen und freut sich auf die weiteren Wettkämpfe. Am kommenden Samstag, 30.4.16, folgt sogleich das Rangturnen in Reichenburg.

Stephanie Rast